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前期定期テストを終えての感想が、続々寄せ
られています。結果に一喜一憂しているさまが
目に浮かびますが、今回のテストをきちんと分
析し、高校受験や次の定期テストに生かせる方
法を考えてみて下さい。 10 月には、２学期中
間テストが実施されます。

前期定期テストを終えて、まず感じたこと
はコロナ影響で夏休みが短くなり、あまり勉
強ができなかったです。小学校１年～６年ま
ではテストがないので楽しかったけど、中学
校になってからはテストなど、しないといけ
ない事が増え不安いっぱいの夏休みでした。
この定期テストで、社会と数学の点数が悪か
ったので、しっかり勉強しようと思いました。
中間テストや期末テストでは、よい点を取れ
るように頑張ります。 １年２組 長峯彩心

前期定期テストを終えて、９教科全て全力
で最後まであきらめずに問題を解くことがで
きました。少し緊張し、不安もあったけど空
欄を作らないようにしました。全教科 80 点
は超えたいです。 １年２組 赤嶺梨寿夢

前期定期テストを終えて、自分の力を出す
ことができたと思います。いい点数が取れな
かったので、しっかりと勉強を頑張りたいで
す。 １年２組 宇江城さくら

夏休みの間に、自分の苦手な所や出来ない
所を本を使って分かるまで調べて、同じ問題
を何度も解きました。得意な所は少し応用の
問題を解いたり、配られたプリントを解き直
したりしました。 ３年１組 国吉愛依華

苦手な教科も得意な教科も少しずつ勉強す
ることを頑張りました。また、少しでも成績
を上げれるように授業態度を変えることも頑
張りました。 ３年２組 前兼久勝己

前期定期テストを終えて、今の自分の学力
を知ることができました。結果は、今までと
比べて少しは良くなっていたけど、皆と比べ
ると良くなかったので、これからはしっかり
勉強しテストに取り組みたいです。

３年２組 金城楓樹

苦手な教科を後回しにし、得意な教科を優
先的に勉強た。他の４教科も教科書を読んで
勉強した。次のテストでは、今回より点数が
取れるように、苦手な教科も勉強し得意な教
科もより勉強するようにする。

３年２組 上間陽音

那覇地区夏季総体を最後に、３年生は部活動
を引退します。これまで頑張ってきた、２年余
りを振り返り、所属チームに対する思いを書い
てもらっています。今回は、男子バスケットボ
ール部、女子バスケットボール部の感想を掲載
します。

男子バスケットボール部

部活動を通して頑張っていることは、キャプ
テンとして皆をまとめることです。皆をまとめ
ることはとても大変だけど頑張っています。ま
た、大会までに体力を付けたいです。

キャプテン 浜田真妃

部活動を通して、キャプテンと副キャプテン
をサポートすることを頑張っています。そして、
大会に向けて、もっと体力を付けるように練習
を頑張りたいです。 前兼久勝己

僕は、部活動を通して集団行動の大切さを理
解することができました。その理由は、大会な
どで自分勝手な行動をすることができないし、
チームスポーツなのでバスケットをしてなくて
も、チーム皆で絆を深めることが大切と分かっ
たからです。 宮原琉青

部活動を通して、キャプテンをサポートする
ことを頑張っています。 東江玲皇

女子バスケットボール部

私は３年間女子バスケットボール部で活動し
てきて、１年生の頃は皆を引っ張って行くのに
必死で正直不安でいっぱいでした。でも、チー
ム皆の支えがあったから自分もここまで成長し
てこれました。最後の夏季総体ではチームの目
標である１勝とベスト８には入れるように残り
の時間に力を注ぎたいです。

キャプテン 大城未喜佳

３年間女子バスケットボール部を通して、１
年生の頃は先輩方が引退して１年生だけの練習
で、もめ事もあったけど進級し後輩ができ、経
験者が多い中、ライバルとして練習を頑張って
きました。最後の夏季総体では目標としている



１勝とベスト８に入れるよう、少ない練習を楽
しく頑張りたいです。 本永姫亜来

３年間女子バスケットボール部で部活動を行
って、１年の時はライバルが少なく、ただ初心
者に教えて練習について行く感じだったけど、
進級し積極性のある後輩に負けたくないという
気持ちで、先輩・後輩関係なく良きライバル、
仲間として最後の大会で、一番いい結果を残し
たいです。 大田瑞希

３年間の部活動を通して、初めは何も分から
なかったけど、色々な人に教えてもらって成長
することができました。また、部活動に入った
ことで友達も増え、たくさんの思い出を作るこ
とができたので良かったです。 吉本紗弥

私は、中学校に入学して初めてバスケットボ
ールをしました。最初はドリブルもできない、
レイアップもできなくて、とてもチームの人に
迷惑をかけてばかりでした。だけどチームの皆
が一生懸命にルールや技術を教えてくれたので
上手くなりました。今回の大会が最後なので頑
張って、チーム全員で力を合わせて１勝したい
です。 大田のりか

私が３年間女子バスケットボール部の部活動
を通して学んだことは、協力することの大切さ
やチームワークについてです。１年生の頃は、
先輩がいなくて、沢山衝突をしていました。２
年生になり後輩ができると、チームとして、ま
た、時にはライバルとして皆で沢山の努力をし
てきました。今年の夏季総体はベスト８を目指
して頑張って行きたいです。 宮良友菜

私が３年間、バスケットボールをやって学ん
だことは協力です。バスケットボールは協力し
ないと試合ができないので、その大切さを知る
ことができました。夏季総体は最後の試合なの
で、悔いのないように頑張りたい。 仲原結華

女子ﾊﾞﾚｰボール部

私は、約３年間の部活を通して、技術面もそ
うですが、仲間の大切さ、練習の成果が出た時
の嬉しさ、礼儀など沢山の事を学ぶことができ
ました。チームで辛いことや苦しいと思った時
期もありましたが、このメンバーみんなでバレ
ーを楽しむことができたので良かったです。３
年生は最後の大会で引退ですが、１年生にはも
っと楽しくバレーを頑張って欲しいです。３年
間はとても短い時間でしたが、とても充実した
部活動でした。楽しかったです !!

キャプテン 阿部美楽

私は部活動を通して仲間の大切さ、バレーの
楽しさを学べたと思います。なぜなら、落ち込
んでいる時に励ましてくれる仲間がいたからこ
そ、ここまで部活動を続けられたので、仲間の

大切さを学びました。また、出来なかったこと
が出来るようになったりして、バレーがとても
楽しいと感じられるようになりました。

小橋川玲音

私が入部しているバレー部は、仲間との団結
が大切になってくる部活です。この部活動を通
し、私は仲間との助け合いや協調性を磨くこと
の大切さを知ることが出来ました。

田場仁那

私たちバレー部は、１年生の時に９人居たけ
ど２年生になり６人に減ってしまい、そこから
１年間６人と限られた人数で頑張ってきまし
た。３年生になって、１年生９人と３年生１人
が入ってきて、充実した練習が出来て嬉しいで
す。１年生に色々教えながら、残り少ない練習
を一日一日大切にしたいです。

親川真鈴

バレ－部は２年生の時に６人で、色々な事を
乗り越えて協力し、頑張ってきました。３年生
になり、３年生が１人増え、１年生は９人入っ
てくれ、２年生の時より団結力ができ、良い部
活動になりました。大会では、１年～３年で頑
張った事を発揮して頑張りたいです。

山里心菜

３年間の部活動を通して、コロナで大会が無
くなった事など、辛いことも沢山あったけど、
みんなで続けることが出来て良かったです。最
後の大会では、チームに貢献できるように頑張
りたいです。また、悔いが残らないように全力
でプレーしたいです。

仲宗根百花

９月 26 日(土)～ 27 日(日)に開催される、沖
縄県 Jr 陸上競技大会に向け、練習が続いてい
ます。火曜日・金曜日が早朝練習、木曜日が授
業後の練習です。新型コロナウィルス感染症対
策の警戒レベルの状況で可否も決定されます。
約 30 人の生徒が頑張っています。

○全体朝会(校長講話) 10月 1日(木)
○全体清掃 10月 7日(水)
○生徒会朝会 10月 8日(木)
○NICEあいさつ運動(３ｰ１) 10月 5日(月)～ 9日(金)
○中間テスト(国・理・英) 10月15日(木)
○中間テスト(社・数) 10月16日(金)
○生徒会長選挙告示 10月19日(月)
○教育相談 10月19日(月)～22日(木)
○NICEあいさつ運動(３ｰ２) 10月19日(月)～23日(金)
○生徒会朝会(図書委員会) 10月22日(木)
○生徒会朝会(駅伝激励会) 10月29日(木)
○入試説明会(３年) 〃


